



# ESPACIO COLOSAL

DISEÑADORES DE INTERIORES / CARLOS MAZA Y MARIO RAMOS

La sala es la protagonista de la casa. Un clásico chandellier de 30 luces rompe con la línea contemporánea del mobiliario y de los complementos decorativos. Cada pieza fue seleccionada con el más mínimo detalle para lograr que cada una de ellas se luzca y no compitan entre sí.

En este espacio el negro tiene mucha presencia pero en la justa medida. Este color se planteó como parte del enchape superior de

la chimenea en paneles de MDF laqueados con un acabado mate, delineados con apliques de acero de 4 cm de espesor. Una gran repisa de madera delimita la parte del hogar que fue revestida con un spacatto gris plata.

En un rincón aparte encontramos un hermoso chaise longue finamente tallado y tapizado en un neutro color perla. Sobre el mismo, una bella pieza del artista plástico Franklin Lovatón.